

Juin 2024



SUITES de l'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2024



INFORMATIONS

Chers médiatrices et médiateurs familiaux,
Chers adhérent.es,

Nous étions réunis en Assemblée Générale le vendredi 31 Mai, à Paris.

A cette occasion nous avons pris connaissance des bilans : financier, moral et des activités, présentés par notre bureau Sébastien CUINET, Christine FROGER, Audrey RINGOT, Philippe BARLIER.

Nous saluons le bel et riche investissement des membres sortants.

Un immense merci à **Audrey RINGOT, Philippe BARLIER, Sarah FURTADO, Christine METRAL, Bénédicte DEFOSSEZ, Annie BAILLY DU BOIS et Isabelle BIENMILLER.**

Nous avons pu accueillir de nouveaux membres qui ont rejoint le CA :

Valérie JUST, Jessica GAYETTE et Baptiste CHABOTEAU.

Le CA se réunira le 12 juin pour élire le bureau, nous vous tiendrons évidemment informés des résultats.

Cette rencontre fut également l'occasion de travailler et réfléchir à la notion d'engagement et de bénévolat associatif au regard des enjeux de la pratique de la médiation familiale d'aujourd'hui. Nous voulons plus que jamais continuer à mobiliser nos adhérents, les informer, recueillir leurs paroles et réflexions afin de poursuivre nos missions de promotion de la médiation familiale et du diplôme d'état.

Nous avons pu remettre le **Trophée des Mémoires** à sa lauréate, **Virginie CABAU.**

Bravo également aux deux autres finalistes, Béatrice DE CHASSEY et Philippe ROUGEVIN-BAVILLE pour leurs contributions !

Vous retrouverez leurs travaux dans le prochain numéro Hors-Série de la revue TIERS, à paraître en fin d'année.

Cette journée fut foisonnante ! Merci aux adhérent.es en présentiel et en visioconférence qui se sont rendu.es disponibles pour participer à cette journée et la rendre riche et vivante.

L'APMF, c'est aussi des actualités en région !

La délégation Bourgogne Franche-Comté, en partenariat avec le Conseil Départemental de la Nièvre et la Sauvegarde 58, travaille maintenant depuis deux ans sur un projet innovant et itinérant : **La Caravane de la Médiation Familiale** !

La Caravane investit des lieux publics pour aller au contact du grand public et présente sous formes de saynètes inspirées de situations vécues. Les médiateurs familiaux engagés dans ce projet sont à la fois auteurs et acteurs et ont pu réaliser ce projet avec l'appui du TÉATRÉPROUVÉte.

Un petit film de ces représentations sera bientôt diffusé sur nos réseaux et le collectif de la médiation organise une soirée ciné-débat à Château-Chinon (58), le vendredi 14 octobre.

Voici le lien pour écouter les capsules audio enregistrées à FDL Radio – la médiation familiale – le diplôme – la caravane. Avec la participation d'une médiatrice familiale de la Nièvre et de la responsable de la formation du DEMF à l'IRTS de Franche-Comté.

[Capsules Audio FDL RADIO](#)

Nous remercions chaleureusement la délégation Bourgogne Franche-Comté pour ce partage.

Nous profitons également de ce mail pour vous informer que l'APMF bénéficie à présent de sa [page LinkedIn](#). Cela permettra à tous de suivre les actualité(s), connaître les temps forts de l'association, promouvoir les actions de vos secteurs... et de diffuser en grand l'expertise de la médiation familiale !

Nous vous prions de croire, chères adhérentes, chers adhérents, en l'expression de nos salutations les meilleures, et vous remercions une nouvelle fois pour votre investissement sans faille à faire vivre la médiation familiale.

Cet email a été envoyé à contact@apmf.fr, cliquez ici pour vous désabonner.